

Antrag der SPD-Fraktion vom 07.09.2016

Antrag der SPD-Fraktion zur Neuplanung des Spielplatzes am Bühl

Sachverhalt:

In den letzten Jahren sind aus Gründen der Verkehrssicherungspflicht zahlreiche Spielgeräte entfernt worden. Damit entspricht der Spielplatz seit langem nicht mehr seinem ursprünglichen Zustand.

Durch die zunehmende Nutzung des Geländes besteht die Notwendigkeit die Spielflächen sinnvoll und attraktiv zu gestalten. Während für andere Altersgruppen entsprechende Möglichkeiten vorhanden sind, fehlen diese für den Altersbereich bis 10 Jahre völlig.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, den Spielplatz am Freizeitgelände „Bühl“ umfassend zu modernisieren und den bestehenden Anforderungen anzupassen.

Neben dem Erhalt bestehender Elemente, gehören hierzu insbesondere auch die Neuaufstellung entsprechender Spiel- und Bewegungsgeräte. Der Abschluss der Arbeiten sollte im Mai 2017 erfolgen.

Thomas Dittrich-Mohrmann
(Fraktionsvorsitzender)